

# Bericht der Kör- und Schaukommission



Präsident: Michel Queloz

Mitglieder: Pierre-André Froidevaux, Martin Keller, Pierre Koller, Heinz Mägli, Philippe Marchand-Varin, Hugo Piller, Roland Stadelmann, Martin Stegmann

Liebe Züchterinnen, liebe Züchter,

2013 musste die Kör- und Schaukommission zum letzten Mal mit den alten Zuchtreglementen arbeiten.

Obwohl die neuen Reglemente keine wichtigen Änderungen mit sich bringen, können wir dank ihnen speziell in der Kategorie B und bei der Körung der Hengste mit 21 Punkten objektiver arbeiten, ohne durchschnittliche Pferde allzu sehr zu bestrafen. Das haben wir übrigens an der Selektion 2014 bereits festgestellt.

Ich danke Ihnen allen und gratuliere Ihnen für die Selektionsarbeit, die Sie das ganze Jahr durch leisten.

Sie haben uns, wie jedes Jahr, am National FM Pferde von ausgezeichneter Qualität präsentiert. Die Qualität der dreijährigen Elitestuten war auf einem sehr hohen Niveau. Nur die mangelnde Teilnahme der sechsmonatigen Hengstfohlen sorgte für einen kleinen Wehmutstropfen.

Zum Schluss wünsche ich Ihnen viel Erfolg mit Ihren Zuchten und viel Glück fürs Abfohlen.

Michel Queloz  
Präsident der Kör- und Schaukommission

